

Aguascalientes brilla en la Olimpiada Nacional de Biología con el talento de la UAA



BOLETÍN 465

- La alumna Sofía Palafox Cruz de BachUAA fue acreedora a la Medalla de Bronce durante la Olimpiada Nacional de Biología.
- Tan solo en 2024, México ha logrado destacarse en competencias internacionales, obteniendo medallas en la Olimpiada Internacional de Biología en Kazajistán y en la Olimpiada Iberoamericana de Biología en Cuba.

Recientemente, un grupo de talentosas jóvenes del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvo resultados sobresalientes en la Olimpiada Estatal de Biología, que se celebró en las instalaciones de la propia UAA. En esta fase, participaron 56 estudiantes de diversas preparatorias del estado con la meta de integrar la delegación que representaría a Aguascalientes en la Olimpiada Nacional de Biología.

Entre los estudiantes destacados, sobresalió Sofía Palafox Cruz, quien obtuvo el puntaje más alto y se adjudicó la medalla de oro en esta etapa, al igual que Ana Paula Plasencia Valdés e Iris Daniela Cruz Méndez, también del Centro de Educación Media de la UAA. Esta brillante participación permitió a estas jóvenes formar parte de la Delegación Aguascalientes, que recibiría entrenamiento especializado previo a la Olimpiada Nacional.

La capacitación de los estudiantes se llevó a cabo en las instalaciones de la UAA, bajo la dirección de profesores del Departamento de Biología, principalmente, con apoyo de profesores de los Departamentos de Química y Fisiología y Farmacología. Durante la Olimpiada Nacional de Biología, celebrada en la Universidad de Guanajuato, los participantes enfrentaron dos exámenes teóricos y una serie de exámenes prácticos.

Tras esta ardua jornada, Sofía Palafox Cruz destacó nuevamente, obteniendo la Medalla de Bronce en la categoría nacional, un logro que resalta su dedicación y el alto nivel académico del CEM de la UAA.

Cabe mencionar que la Olimpiada Nacional de Biología no solo es un escaparate para los futuros científicos, sino que también otorga a los ganadores la oportunidad de representar a México en la Olimpiada Iberoamericana y en la Olimpiada Internacional de Biología, que se celebrarán en 2025.

Además, tan solo en 2024, México ha logrado destacarse en competencias internacionales, obteniendo medallas en la Olimpiada Internacional de Biología en Kazajistán y en la Olimpiada Iberoamericana de Biología en Cuba, reafirmando la calidad de la educación científica en el país.

El programa de las Olimpiadas de la Ciencia, impulsado por la Academia Mexicana de Ciencias y respaldado por instituciones educativas en todo el país, celebra más de 30 años de promover la ciencia y la educación en México.

Esta competencia, que tiene un impacto directo en la juventud y el desarrollo científico de las nuevas generaciones, también es un motor para la innovación en el estado de Aguascalientes, donde los estudiantes se destacan año tras año.

—000— Ciudad Universitaria 25 de noviembre de 2024